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INFORMACIÓN CONGRESO 

 
Se quedarán más de 600 iniciativas para la siguiente Legislatura de Michoacán 
Más de 600 iniciativas, además de nombramientos pendientes en diversos organismos 
autónomos y un 50 por ciento de los 60 laudos resueltos, es lo que dejará la 75 Legislatura 
a los diputados entrantes , informó la presidenta del Congreso de Michoacán, Laura Ivonne 
Pantoja Abascal. La diputada panista aseguró que serán muy responsables en la entrega 
de cuentas claras y transparentes a la siguiente legislatura, “queremos entregar a la 75 
Legislatura con un presupuesto sano dejando también el presupuesto de los tres meses 
que le corresponden de la 76 legislatura, dejando los menores pendientes en materia 
laboral”, añadió. Explico que tenían 60 laudos, pero ahorita ya se ha pagado la mitad con 
cerca de 8 millones de pesos, algunos de estos juicios laborales correspondían al 2013 y al 
2014 y se ha avanzado. 
 
Diputados entrantes deberán construir elevador del Congreso del Estado, ya todo 
está listo: diputada presidenta 
La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Ivonne Pantoja Abascal, 
aseguró que ya está listo el recurso y el proyecto para que la próxima legislatura entrante 
sea quien edifique el elevador para personas con discapacidad del Poder Legislativo, el 
cual debió haberse construido a principios del trienio legislativo. «Dejó yo para la 76 
Legislatura los permisos, el presupuesto, la propuesta, ya se queda todo, esperemos que 
pueda salir, ya tenemos todo… ya los tiempos no nos dan, y de forma responsable aquí 
está todo, toda la propuesta», enfatizó. Refirió que el recurso, que asciende a un millón y 
medio de pesos, ya está etiquetado para su uso. Detalló que será hasta diciembre cuando 
se entrgue el permiso del INAH para edificar en sitios históricos. 
 
Diputados solo se quedarán con 30 espacios para basificar a empleados 
Serán 30 espacios para basificar a empleados los que se quedarán los diputados del 
Congreso local y otra cifra similar para el Sindicato de Trabajadores al Servicio del Poder 
Legislativo (STASPLE) ya que el acuerdo es que sean 50-50. En entrevista colectiva al 
término de la entrega de constancias a más de 99 trabajadores del Congreso del estado, la 
presidenta del Congreso, Laura Ivonne Pantoja Abascal, expresó que ya quedó firmado el 
acuerdo con el líder del STASPLE para que un total de 60 bases sean entregadas a 
trabajadores con mayor antigüedad, pero también personal que está con los diputados 
locales. 
 
¡STASPLE a la espera de basificar a más de 30 empleados! 
El Secretario General del STASPLE, Rogelio Andrade Vargas, dio a conocer que solo se 
tiene pendiente el poder basificar a más de 30 empleados antes de que concluya la 
legislatura actual. Andrade Vargas, señaló que también se está buscando alguna vía alterna 
para la gente que tiene algunos años en el poder legislativo para que no se queden sin. “Ya 
se terminó la función de negociación en el aspecto económico, y solo tenemos pendientes 
el tema de la basificacion de los empleados”, dijo. De igual manera, reiteró que la idea es 
impulsar a una basificacion a los trabajadores que tienen una mayor antigüedad, sin dejar 
de lado a los que no se les podrá dejar con base. 
 
Diputados dejarán al IMAIP con una comisionada y en indefensión 
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Sin mayor preocupación, los 40 diputados de la 75 Legislatura culminarán el tercer periodo 
Legislativo con un Instituto Michoacano de Transparencia, Acceso a la Información y 
Protección de Datos Personales (IMAIP) casi acéfalo, así como pendientes de aprobar 
nombramientos de magistrados. La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del 
estado, Laura Ivonne Pantoja Abascal, reconoció que la actual Legislatura 
dejará pendientes importantes como son los nombramientos de magistrados como es el 
caso del Supremo Tribunal de Justicia de Michoacán, pero también dos magistraturas del 
Tribunal de Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM). 
 
De fosa clandestina en Tacámbaro se han rescatado 133 osamentas: Margarita López 
La diputada y madre buscadora, Margarita López Pérez, aseguró que de la fosa clandestina 
en Tacámbaro se han recuperado 133 osamentas completas más otros miles de 
fragmentos de restos humanos, descubrimientos que dijo, son resultados positivos para las 
madres buscadoras que reanudaron las búsquedas en ese municipio. La mega fosa 
clandestina en Tacámbaro fue descubierta el 3 de octubre del 2023; a casi un año de dicho 
hallazgo, no se han entregado los restos a sus familiares, denunció Margarita López. 

 
INFORMACIÓN POLÍTICA 

 
Piden habitantes de San Miguel del Monte al IEM consulta para autogobierno 
Habitantes de la comunidad Matlazinca y Pirinda de San Miguel del Monte en Morelia, 
acudieron ante Instituto Electoral de Michoacán (IEM), para pedir de manera formal se lleve 
a cabo una consulta informada y vinculatoria para la gestión de sus recursos a través del 
autogobierno. Acompañados del Consejo Supremo Indígena, Hugo Ramón Velázquez 
Hernández, representante de la localidad, manifestó que es deseo de los habitantes regirse 
bajo el esquema de usos y costumbres, al asegurar que de las autoridades solo han tenido 
el “saqueo” de sus recursos. 
 
Apoyaremos a la tenencia de San Miguel del Monte en el tema de autogobierno 
Luego de que este jueves, habitantes de la tenencia de San Miguel del Monte se 
manifestaron a las afueras del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), para exigir su 
autodeterminación de autogobierno, el secretario de Ayuntamiento de Morelia, Yankel 
Alfredo Benítez Silva indicó que los apoyarán en el proceso. El funcionario municipal señaló 
que hasta el momento, ya se tuvo un acercamiento con la población en donde no se le 
compartió al municipio que se encontraban en dicha determinación, por lo que agregó que 
esperarán a que se pueda dar seguimiento con ellos, para poder dar respuesta a las 
necesidades de los mismos. 
 
Reunión entre Sheinbaum y Ramírez Bedolla, detonará transformación de 
Michoacán: JP Celis 
El dirigente de Morena en Michoacán, Juan Pablo Celis Silva, expresó su satisfacción por 
la reunión entre la presidenta electa Claudia Sheinbaum y los gobernadores del país. 
Destacó que los proyectos presentados por el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla serán 
fundamentales para el desarrollo de Michoacán. Los esquemas mencionados incluyen 
infraestructura hidráulica, carretera y de movilidad, que serán vitales para la transformación 
de la entidad.  
 
Sale limpio Alfonso Martínez en juicios ante el Tribunal Electoral de Michoacán 
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El alcalde de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, libró los juicios ante el Tribunal Electoral 
de Michoacán (TEEM) por diversas quejas en su contra por actos que supuestamente 
violaban la ley electoral realizados en el periodo de campañas electorales, la mayoría de 
ellas interpuestas por Morena. De los ocho puntos que se abordaron en la sesión del Pleno 
del TEEM, seis estaban relacionados con Martínez Alcázar, en juicios especiales 
sancionadores y un recurso de apelación que fue desechado.  
 
El Tribunal Electoral Ratifica el Triunfo del Dr. Manuel Gálvez como Alcalde de 
Sahuayo 
La Sala Regional de Toluca del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación 
(TEPJF) confirmó de manera unánime el triunfo del Dr. Manuel Gálvez como alcalde de 
Sahuayo para el periodo 2024-2027. Esta decisión fue tomada en una sesión celebrada el 
8 de agosto de 2024, reafirmando así el resultado electoral que había sido impugnado por 
la coalición formada por Morena, PVEM y PT.  
 
ICTI, a la espera de conocer monto a recibir de multas electorales 
El Instituto de Ciencia, Tecnología e Innovación (ICTI) del estado de Michoacán se 
encuentra aún a la espera de que se les informe respecto a cuál será el monto que 
próximamente se les destinará para proyectos como parte de las multas impuestas a 
partidos políticos tras el pasado proceso electoral. Alejandra Ochoa Zarzosa, directora del 
instituto, mencionó en entrevista para Quadratín que al pasar el periodo de elecciones 
enviaron documentos a los órganos electorales para solicitar la información referente a si 
ya se tiene un estimado de cuánto se obtendría de multas para destinarlo al rubro de la 
investigación. 
 
Este sábado 1er jornada de reforestación en Morelia: PVEM 
Será este próximo sábado 10 de agosto cuando el Partido Verde Ecologista de México 
(PVEM) en Michoacán, realice la 1er jornada de reforestación en la capital michoacana, así 
lo dio a conocer su dirigente Ernesto Núñez Aguilar, quien además recordó la acción formó 
parte de los compromisos realizados en campaña. Núñez Aguilar recordó que acordó 
plantar un árbol por cada voto ciudadano recibido en las urnas, por lo que se dispondrá un 
total de 90 mil los árboles que se colocarán en el cerro del Águila y distintas áreas verdes 
de colonias, comunidades y escuelas, donde también participarán ciudadanos. 
 
Marea Rosa marchará en Morelia contra la sobrerrepresentación de Morena 
Al igual que a nivel nacional, este domingo 11 de agosto el Frente Cívico, conocido también 
como la Marea Rosa, se manifestará en la Junta Local del Instituto Nacional Electoral (INE) 
de Michoacán en contra de la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados en la Cámara 
de Diputados. El vocero del Frente Cívico Nacional en Michoacán, Agustín Rebollar Cruz, 
confirmó la manifestación de este domingo a las 11:00 de la mañana la Marea Rosa se hará 
presente de nueva cuenta, pero esta vez frente a las instalaciones de la Junta Local del INE 
en Morelia. 
 
Pide Azucena Ruíz vetar a Fernando Palomino de extraordinaria en Irimbo 
Azucena Ruíz Alanís, candidata del PRD a la presidencia municipal de Irimbo, pidió al 
Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) vetar de la eventual elección 
extraordinaria, al presidente municipal de Irimbo y candidato del PRI a la reelección, 
Fernando Palomino,  al afirmar que por acción indirecta y omisión él le infringió violencia 

https://www.facebook.com/AlfonsoMtz.Mx
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política en razón de género. «Sufrí violencia política antes durante y después de la 
campaña, fui candidata a la presidencia municipal de Irimbo, y como mujer sufrí violencia 
por parte del equipo y del candidato del PRI, Fernando Palomino», dijo. 
 

 
INFORMACIÓN DE GOBIERNO 

 
Avanza aseguramiento masivo de máquinas tragamonedas: Ramírez Bedolla 
La estrategia conjunta para el combate a la violencia y a las actividades ilícitas en 
Michoacán avanza a paso firme y muestra de ello es el aseguramiento de mil 745 máquinas 
tragamonedas en siete regiones del estado. El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla informó 
que la buena coordinación entre la Secretaría de Seguridad Pública, la Guardia Nacional, 
el Ejército y las Fiscalías Generales del Estado y de la República han generado condiciones 
para intervenir en casinos, negocios y otros relacionados con la venta y consumo de alcohol 
y/o drogas.  
 
Suman más de 12 mil solicitudes de información ante el Imaip 
Los sujetos obligados en materia de transparencia sí están cumpliendo con la entrega de 
información a los ciudadanos, aseguró Abraham Montes Magaña, comisionado Presidente 
del Instituto Michoacano de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos 
Personales, ya que la cifra de impugnaciones es del 10.7 por ciento. El comisionado 
Presidente explicó que el año pasado se tramitaron más de 12 mil solicitudes de acceso a 
la información pública y fueron poco más de mil las que se impugnaron. 
 
Teleférico de Uruapan, sin daños a mantos acuíferos: Sedum 
El Gobierno de Michoacán, a través de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Movilidad 
(Sedum), trabaja para atender todos los ámbitos que favorezcan a la ciudadanía, por lo que 
la construcción del teleférico de Uruapan se realiza de forma segura y bajo un detenido 
análisis que permite saber que es un modo de transporte amigable con el medio ambiente. 
De acuerdo con un comunicado de prensa, tiene un impacto ambiental menor en 
comparación con otros medios de transporte, ya que se encuentra suspendido en el aire, 
por lo que no requiere de mayor infraestructura a nivel de piso y esto reduce perturbaciones 
directas en el suelo, minimizando el riesgo de contaminación de los mantos acuíferos.  
 
Clausura Proam obras en zona protegida “Cerritos del Quinceo” en Morelia 
Respondiendo a una alerta de la Secretaría del Medio Ambiente (Secma), la Procuraduría 
de Protección al Ambiente (Proam) ejecutó la clausura de diversas obras que se estaban 
llevando a cabo en la Zona de Protección Ambiental denominada “Cerritos del Quinceo” en 
la ciudad de Morelia. Durante una inspección de campo, se descubrieron señales de 
lotificación marcadas con cal y piedras, además de la construcción de cimientos dentro del 
área protegida. Inspectores de Proam visitaron las coordenadas proporcionadas en la 
denuncia para verificar estos hallazgos. 
 
Con el programa Fuerza Mujer, adquiere créditos de 3 mil hasta 15 mil pesos 
El programa ‘Fuerza Mujer’ ofrece a empresarias y emprendedoras la oportunidad de 
obtener créditos de tres mil a 15 mil pesos sin intereses, según informó Areli Gallegos 
Ibarra, directora general del Sistema Integral de Financiamiento para el Desarrollo de 

https://sifinancia.michoacan.gob.mx/
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Michoacán (Sí Financia). Gallegos Ibarra destacó que este programa se realiza en 
asociación con Caja Morelia Valladolid y se divide en tres ciclos. 
 

 
INFORMACIÓN DE MORELIA 

 
Pobladores San Miguel Acusan: Construyeron Camino Solo Hasta Terrenos De 
Funcionarios 
Pobladores de San Miguel del Monte comentaron que el H. Ayuntamiento de Morelia solo 
construyó carreteras en espacios donde funcionarios de la capital michoacana compraron 
o tienen terrenos. Esto lo dijo ante el cuestionamiento de la prensa local, sobre que una de 
las banderas de campaña electoral de Alfonso Martínez Alcázar, fue la construcción de 
tramos de carreteras en esa zona del municipio. 
 
Ayuntamiento de Morelia disminuyó 100 mdp los laudos por juicios laborales 
El ayuntamiento de Morelia, correspondiente al trienio 2021-2024, logró disminuir 100 
millones de pesos a los 390 millones de sentencias en laudos laborales con las que recibió 
la administración, dio a conocer la síndica Susan Melissa Vázquez Pérez, a menos de un 
mes de que concluya la gestión. Detalló que en septiembre de 2021 el pasivo por juicios 
laborales equivalía a cerca de 390 millones de pesos, por lo que se llevó a cabo un trabajo 
de la mano con la dirección de Asuntos Laborales, que logró la reducción en cerca del 25por 
ciento, algo que podría incluso aumentar antes del cierre de esta administración.  
 
#Morelia «Somos Aliados Del Ejército Mexicano»: Alfonso Martínez Reconoce Labor 
De Fuerzas Armadas 
El Presidente Municipal de Morelia, Alfonso Martínez Alcázar, hizo un público 
reconocimiento a las fuerzas armadas de nuestro país, por el servicio que brindan en la 
seguridad y la defensa nacional. Ante el comandante de la XXI Zona Militar, General DEM 
Ernesto Joaquín Geminiano Jiménez, el Alcalde destacó que nuestro país y 
Michoacán viven momentos complicados donde Morelia no es la excepción. 
 
Aumentan hasta 30% atenciones por violencia psicológica en Immujeris 
Durante la temporada vacacional incrementaron las atenciones por violencia psicológica en 
el Instituto de la Mujer Moreliana para la Igualdad Sustantiva (Immujeris), sobre todo en 
adolescentes, por lo que se sumará más personal en el área respectiva para atenderlas. En 
entrevista, Nuria Gabriela Hernández Abarca señaló que se registró un aumento de entre 
20% a un 30% en la cantidad de atenciones en psicología.  
 
Han cerrado 20 papelerías en Michoacán y se han sumado 10 a Pumich 
El saldo de la “guerra” de los micro y pequeños empresarios morelianos, dedicados a la 
venta de artículos de papelería, contra las grandes trasnacionales ha dejado un saldo de 
20 establecimientos que quebraron durante este año, dio a conocer María del Carmen 
Almanza Ortiz, presidenta de la organización de Papeleros Unidos de Michoacán 
(PUMICH). Sin embargo, de manera paralela, se han sumado 10 socios nuevos a los 250 
con los que cuenta esta asociación en el estado, por lo que, aunque el gremio está “muy 
golpeado”, también se ha sentido el empuje de un nuevo ímpetu de innovación. 
 
Morelia: habrá en Expo Regreso a Clases precios hasta 35% abajo 
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La Asociación de Papeleros Unidos de Michoacán (Pumich) invitó a la décimo cuarta "Expo 
Regreso a Clases", iniciativa para apoyar con precios accesibles a las familias morelianas. 
En rueda de prensa, María Guadalupe Herrera Calderón, secretaría de Fomento Económico 
de Morelia, enfatizó que está es una de las acciones realizadas para lograr la reactivación 
económica. El evento se realizará del 14 al 18 de agosto en plaza Valladolid de 9:00 a 21:00 
horas, con la expectativa de recibir la visita de 40 mil morelianos y michoacanos y generar 
una derrama económica de 9 millones de pesos. 
 
Sería el sábado cuando se estaría abriendo el paso vehicular en la avenida Camelinas 
Sería el sábado cuando tentativamente se estaría abriendo el paso vehicular en la avenida 
Camelinas, luego de que se ya se cumpliera una semana del socavón que se generó, así 
lo dio a conocer el secretario de Ayuntamiento de Morelia, Yankel Alfredo Benítez Silva. El 
funcionario municipal expresó que aunque el Ayuntamiento de Morelia, ya no se hace cargo 
del evento, ya que es completamente un tema del Gobierno Estatal, por lo que resaltó que 
en estos momentos no tienen conocimiento sobre los avances. 
 
Instalarán seguridad en templos de Morelia para evitar más ataques 
La Arquidiócesis de Morelia ya analiza la posibilidad de contratar a guardias de seguridad 
y la colocación de cámaras de vigilancia con el fin de evitar más ataques a templos de la 
ciudad como el que sufrió el Templo del Señor de la Columna, informó el arzobispo Carlos 
Garfias Merlos. Indicó que hasta el momento, no se tiene destinado un recurso económico 
puntual para poder atender este problema.  
 
Abuso de nuevas tecnologías, impacta negativamente a papeleros michoacanos 
El abuso de las nuevas tecnologías en centros escolares y en las tareas que académicas 
que los estudiantes se llevan a casa, impactan de manera negativa en los papeleros 
michoacanos. Así lo consideró María del Carmen Almanza Ortiz, presidenta de la 
asociación “Papeleros Unidos de Michoacán” (PUMICH), quien destacó que la digitalización 
y tener la información de primera mano en el teléfono celular, ha impactado negativamente. 
 

 
INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN 

 
Puntuales pagos de sueldos, prestaciones e impuestos: Tesorero de UMSNH 
La Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) ha pagado sueldos y 
prestaciones contractuales, así como impuestos federales y estatales de manera puntual, 
precisó el tesorero Enrique Eduardo Román, al presentar el informe financiero trimestral de 
la institución. En comunicado de prensa, lo anterior, durante la sesión ordinaria del Consejo 
Universitario, presidida por la rectora Yarabí Ávila González, en la que también quedaron 
conformadas las Comisiones Permanentes y Especiales de dicho órgano.  
 
¡Increíble!: tras pasar examen en Medicina alumnos no se pueden inscribir por 
bachillerato equivocado 
Pese a haber superado el riguroso examen de ingreso a la carrera de Médico Cirujano, al 
menos una decena alumnos no pudieron inscribirse porque su bachillerato no corresponde 
al de Químico-Biológicas, que claramente especifica la convocatoria. Y no se descarta que 
se registren más casos como este en las licenciaturas del área de la salud.  
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La próxima semana inaugura Zamora el campus de la UMSNH 
El alcalde de Zamora, Carlos Soto informó que será la próxima semana cuando se inaugure 
el campus de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH) en esa 
región. Dijo que tras más de 12 años de abandono, finalmente miles de egresados de 
educación media superior podrán contar con una alternativa de alta calidad educativa para 
concluir sus estudios profesionales.  
 
Centro de Educación Mixta del Cobaem abrirá convocatoria este 12 de agosto 
La coordinadora del Centro de Educación Mixta Morelia del Colegio de Bachilleres del 
Estado de Michoacán (Cobaem), Lucila Sánchez Urbina, informó que a partir del 12 de 
agosto y hasta el 20 de septiembre permanecerá abierta la convocatoria para todas 
aquellas personas recién egresadas de nivel secundaria o que por alguna causa no 
pudieron comenzar o terminar con sus estudios de bachillerato o preparatoria. La 
coordinadora explicó que cuentan con diferentes modalidades que se adaptan las distintas 
necesidades de las y los alumnos, desde la escolarizada hasta la mixta o semi escolarizada 
y en línea.  
 
#UMSNH Facu QFB Concluyó Actualización De Asignaturas 
La Facultad de Químico Farmacobiología de la Universidad Michoacana de San Nicolás de 
Hidalgo (UMSNH) ha concluido su proceso de actualización de asignaturas para la 
sustentabilidad académica, el cual brinda certidumbre económica y laboral a profesoras y 
profesores de Asignatura B, detalló la directora de la dependencia, Rosa María García 
Martínez. En este sentido, indicó que esta acción impulsada por la administración de la 
rectora Yarabí Ávila González, se llevó a cabo de manera ordenada, transparente y 
pacífica. 

 
INFORMACIÓN DE SALUD 

 
Suma Morelia 40 casos de dengue 
El director del Instituto de Salud municipal, José Murguía Magaña, refirió que en los últimos 
tres meses se han registrado en Morelia 50 casos sospechosos de dengue. De este 
universo, 40 casos han sido confirmados como dengue. Detalló que la tendencia ha sido el 
alza, a lo largo de la temporada de lluvias de este año, por la mayor acumulación de agua, 
que propicia la formación de criaderos del mosco vector del dengue, Aedes aegypti. 
 
Cáncer en mujeres lastre de salud y de violencia social 
La violencia contra las mujeres persiste incluso después de enfrentar diagnósticos y 
tratamientos de cáncer. En México, cuatro de cada diez mujeres que han pasado por una 
mastectomía debido al cáncer de mama son abandonadas por sus parejas y familias. Nuria 
Gabriela Hernández Abarca, directora del Instituto de la Mujer para la Igualdad Sustantiva 
(Imujeris), afirmó que seis de cada diez mujeres que padecen cáncer enfrentan también 
alguna forma de violencia de género. 
 
 

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD 
 
Registra Michoacán un trimestre sin feminicidios 
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Durante el último trimestre del año, en Michoacán no se ha registrado ningún caso de 
feminicidio, así se dio a conocer durante la conferencia de prensa de ayer, la cual fue 
encabezada por el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña; el secretario de Seguridad 
Pública, Juan Carlos Oseguera Cortés; y el fiscal General, Adrián López Solís. De acuerdo 
a cifras dadas a conocer por la Fiscalía General del Estado (FGE), durante los meses de 
mayo, junio y julio, en la entidad no se cuenta con registro alguno sobre el delito de 
feminicidio. 
 
A balazos asesinan a un hombre al oriente de Morelia 
En medio de la madrugada, un vecino de la colonia Francisco Javier Clavijero fue asesinado 
a balazos; la víctima fue identificada y trasladado su cadáver a las instalaciones del 
anfiteatro local. Salvador R., de 33 años, fue interceptado por el homicida en la calle Linaza, 
de la cita colonia, y aparentemente sin mediar palabra le disparó en repetidas ocasiones, 
una de estas en el rostro, lesión que le habría quitado la vida.  
 
La mayoría de locatarios de maquinitas son obligados a comercializar droga al 
menudeo: FGE 
Adrián López Solís, fiscal general del estado, respondió a las interrogantes sobre el avance 
de los operativos contra establecimientos de mini casinos y maquinitas, sitios que son 
catalogados como generadores de violencia, a lo que señaló que no se trata de afectar de 
un giro comercial, pero la mayoría de los locatarios son obligados a tener negocios 
aparentemente legales utilizados para la comercialización de droga al menudeo. López 
Solís, destacó que son sitios de conveniencia como tiendas de abarrotes o depósitos de 
cerveza, donde se colocan las maquinitas tragamonedas que suelen ser muy atractivas 
para la niñez y los jóvenes. 
 
SSP y USDA dan seguimiento a temas de seguridad de Michoacán 
En seguimiento a las mesas de trabajo que realiza el Gobierno del Estado a través de la 
Secretaria de Seguridad Pública con autoridades del Departamento de Agricultura de 
Estados Unidos (USDA), se llevó a cabo una reunión para continuar con el fortalecimiento 
a los lazos de colaboración a fin de dar certeza y seguridad a los inspectores que recorren 
las huerta y empaques de diversos frutos en Michoacán. El titular de la Secretaría de 
Seguridad Pública (SSP), Juan Carlos Oseguera Cortés, mostró a representantes 
encargados de seguridad de la USDA, la operación y el funcionamiento del C5i-Sitec 
Michoacán, mediante el cual se brinda atención puntual para vigilar el recorrido de los 
inspectores. 
 
Ignacio Pasará 22 Años En El Bote Tras Asesinar A Su Esposa En Lagunillas 
La Fiscalía General del Estado de Michoacán (FGE) obtuvo sentencia condenatoria de 22 
años de prisión, en contra de Ignacio “N”, por su responsabilidad en el delito de feminicidio, 
perpetrado en el año 2019, en agravio de su esposa.  Con relación a este hecho se 
estableció que el 29 de diciembre del año en referencia, Alma Rosa S., se encontraba por 
fuera de un domicilio ubicado en la localidad de Huatzanguio, municipio de Lagunillas, 
cuando arribó Ignacio «N» y accionó en su contra un arma de fuego, privándola de la vida.   
 
Niña muere ahogada en domicilio de la colonia Bosques de Oriente en Morelia 
Una niña murió ahogada durante la tarde de este jueves en un domicilio de la colonia 
Bosques de Oriente, en la ciudad de Morelia, trascendió en la cobertura de la noticia. De 
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acuerdo con las autoridades policiales, la menor tenía entre 2 y 4 años de edad, ella jugaba 
en el agua de una cubeta cuando en determinado momento intentó alcanzar un juguete, 
cayó de cabeza al balde y se ahogó. Al percatarse de la situación, familiares sacaron a su 
ser querido, quien estaba inconsciente, entonces avisaron al número de emergencias.  
 
Por salud mental en Policía Morelia, retiran armas a uniformados 
Ante problemas de salud mental, Policía Morelia retira a doce uniformados sus armas de 
cargo, reveló el comisionado para la Seguridad capitalina, Alejandro González Cussi. Nadie 
da lo que no tiene”, uno de los lemas del comisionado, resonó este jueves durante la reunión 
con el Comité para la Construcción de la Paz y la Reconciliación de Morelia, a la que el 
Ayuntamiento invitó al funcionario y en donde explicó que, la corporación a su cargo, se 
sometió a la prueba Aurora que elabora la policía de Colombia, la primera estandarizada 
en salud mental para policías.  
 
Se registra enfrentamiento entre el crimen organizado en La Ruana 
Grupos antagónicos del crimen organizado se enfrentan a balazos en la tenencia de La 
Ruana, en el municipio de Buenavista, Tomatlán. Pasadas las 19 horas se reportó el 
intercambio de balas en distintos puntos de dicha tenencia, sin que hasta el momento se 
tenga conocimiento si hay bajas. Al sitio ya acuden efectivos del Ejército Mexicano, Guardia 
Nacional y la Secretaría de Seguridad Pública del Estado, con la finalidad de restablecer el 
orden en dicha zona de la tierra caliente. 
 

https://www.policiamorelia.gob.mx/

